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“２６9”とは南郷中の全校生徒数です 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 生徒会役員選挙および組閣が無事終了しました。全校集会で委嘱状も渡されました。 ◆◆
委嘱された生徒を役職ごとに紹介します
生徒会長 町田 凛 （２年Ｃ組）
副会長 塩谷 音色（２年Ｂ組） 大森悠三郎（２年 C組）
役員 小菅 美優（２年Ｃ組） 西田 悠大（２年Ｂ組）

村田 颯香（１年Ｂ組） 松岡 士道（１年Ｂ組）
生徒会役員は、全員で７名で組織されます。それぞれの役員さんの決意を紹介します。

今回、会長を務めさせていただく2年C組町田凛です。今まで先輩方が築き上げてくださった大きな声で歌
う校歌や挨拶などをもっと大きなものにして後輩に伝えていくとともに、南郷中学校として新たな一歩を
踏み出すために、今よりも仲間と協力し、支え合うことのできる南郷中学校を作り上げていきたいと思い
ます。クラスや学年だけでなく、全校が1つの目標に向けて共に走っていきましょう。また、昨年の反省
や要望などを生かし、より過ごしやすく居心地のよい場を作っていけるよう、私個人としても総務一同と
しても生徒会を引っ張っていけるよう日々活動していきます。1年間よろしくお願いします。

私にとって「副会長」に立候補することは、とてつもなく大きい挑戦でした。いろいろな不安や心配があ
った中、南郷中学校をより良くしていきたいと言う気持ちが日に日に強まっていき今に至っています。
今年度の生徒会通信は「共走」です。全校で共に成長し共に輝く未来へ走っていこう、という総務からの
願いです。この願いは269人全員が、安心して楽しく学校生活ができ、心を1つにしていかないと叶えられ
ません。しかし、南郷中学校声は数え切れないほどの良いところがあります。そのため私は、全校で「共
走」していけるように120%の力を出して皆さんの貴重な青春を最高のものにしていきます! 1年間よろし
くお願いします。（２年Ｂ組 塩谷音色）

このたび、組閣と言う形で副会長をやらせていただくことになりました、2年C組の大森悠三郎です。私は
南郷中学校生一人一人が毎日の学校生活を楽しめるように全力を尽くしていきたいと思います。そのため
にまずは、私自身が男女先輩後輩関係なく、明るくあいさつをしていきます。また現在の校歌はとても声
が小さく“南郷中学校の伝統”ではなくなりつつあると私は思います。私は南郷の校歌が大好きです。で
すが、現在の校歌は南郷の校歌とは言えません。次の校歌で本当の南郷中学校の力を一緒に出し切りまし
ょう。どうかご協力お願いします!!

僕は、小学校から総務役員のようなみんなの前で話す経験をあまりしたことがありませんでした。人前で
立つことが苦手な自分を支え変えられるチャンスだと思い、総務に立候補しました。総務になった以上、
皆さんが過ごしやすい南郷中を目指したいと思います。まだわからないことだらけですが、7人で協力し
て、頑張っていきたいと思います。総務はまだまだ始まったばかりですが、信任してくださった皆様の期
待を裏切らないよう力いっぱいがんばります。1年間よろしくお願いします。（１年Ｂ組 松岡士道）

このたびは新総務になりました、2年B組の西田雄大です。まずは皆様に心から深く思うお礼をしたいと思
います。私がこの南郷中学校の総務になったからには、誇りを持ち、代表としてこの学校を支えていきた
いです。また来年の4月には3年生が旅立ち、新しい1年生が入ってきますので、3年生の受験を応援しつつ、
新しい1年生には小学生訪問の場で私たちの優しくかっこいい姿を見せてあげましょう。まだまだ私は未
熟でこれからもっと成長しなければならない場合もありますがこの1年間で総務と言う責任感を持ちなが
ら、また新しい自分になりたいです。この1年間未熟な私ながらも精一杯に務めさせていただくので、皆
様のご協力お願いいたします。

このたび生徒会総務役員にならせていただきました。2年C組の小菅美優です。生徒会総務は、これからの
南郷中学校を引っ張っていく役目があると思っており、私たちの行動によっては、良い方向にも悪い方向
にもなっていくと思います。私はこの南郷中学校を、より良い方向に引っ張っていきたいです。そのため
に、たくさん良いアイディアを出して公約を実現させていきたいと思います。しかし、それを行っていく
ためには、皆さんの力が必要不可欠です。全校で協力し合って、より良い南郷中学校をみんなで作ってい
きましょう。1年間よろしくお願いします。

改めまして、総務役員になりました1年B組の村田颯香です。初めての総務会ではとても緊張してましたが、
先輩方が優しくしてくれてとても安心しました。今は総務会がある日がとても楽しみです。これからいろ
いろな行事や仕事がありますが、1つ1つのことを丁寧に行い、やりがいのあるものにしていきたいです。
まずは1番最初の赤い羽根運動、小学生訪問をしっかり行い学校が向上していくようにがんばります!これ
からこの南郷中学校全校で輝きながら“共走”していきましょう。1年間よろしくお願いします!



◆◆ 各部活動等の成果報告秋バージョンⅢです。 ◆◆

・平成 30年度一茶まつり全国小中学生俳句大会 入選
小田巻 素子 （３ B） 「夏の空 平和を望む 朽ちた壁」

・前号の銅賞に引き続き「人権作文」で葉山町の奨励賞受賞者が出ました。
葉山町人権擁護委員会奨励賞 滝澤 柚郁 （３ A） 「奪わずに待つ」

・県駅伝大会（横浜市海の公園コース）の結果
女子 30位／ 59校中
男子 18位／ 59校中 3区藁科健斗君 区間賞 13人抜きで 2位通過の快走もありました。

・野球横須賀ブロック大会の結果
逗葉合同チーム(南郷･久木･沼間中) 大津中に敗退 横須賀ブロック第３位

◆◆ 学校を取り巻く環境作りの進捗状況をお伝えします。 ◆◆

【通学路の整備について】
仙光院脇道の通学路整備を実現するべく、道

路河川課等との折衝を致しましたが、現状の予
算措置では対応が難しいことが判明しました。
打開策を教育委員会とともに進めたところ、

整備に多くの費用が見込まれる当初の計画を断
念して、別の道（仙光院の横を通り過ぎ、日の
出園付近に出てくる道 ※図参照）の整備を、
教育委員会と連携して申し入れることに致しま
した。
坂道の整備はもちろん、坂道の両側出口に防

犯カメラの設置、照明施設の増強等を柱に、道
路河川課へ申し入れていく予定です。
整備をしていただければ、直ちに通学路とし

て指定していく予定です。結果が出るまで今し
ばらくお待ちください。

【台風被害の修復について】
シャッターの取り替え新設はお伝えしました

が、校門付近の照明２基も、明るいＬＥＤ照明
になりました。しばらくご迷惑をおかけしまし
たが、教育委員会のご尽力でより良くなりまし
た。改めて感謝申し上げます。

◆◆ 地域の方々にお世話になりました。心より御礼申し上げます。 ◆◆

１１月中旬には、２学年の職業
体験学習、１学年の地域ふれあい
の会を実施させて頂きました。こ
れは地域のみなさまのご協力なし
では到底なしえない行事です。
職場体験では、働くことを実体

験することで、生き方・進路を考
えるきっかけを頂いたり、地域の
方とのふれあいを通し、地域社会の一員としての自覚を持つこと
が出来ました。２学年にとって大変貴重な体験とすることが出来
ました。その成果については来年の文化祭で報告発表が行われま
す。
地域ふれあいの会では、町内会・自治会の方々の手厚いご協力

を頂き、１学年が地域の良さや課題に気がつく良いきっかけを頂
きました。生徒・担当教職員を代表して改めて感謝申し上げます。
南郷中学校のＦＧＣ活動については、その手法・内容等を継承

しつつも、総合的な学習の時間として、より探究的な視点を加え
た改善が図れないか、さらに模索してみたいと考えています。


